

# Goblog

## Safari Ramadhan Perdana Pemkab Deli Serdang, Bupati Kunjungi Masjid Al Ikhlas Tanjung Morawa

A. Putra - [SUMUT.GOBLOG.CO.ID](http://SUMUT.GOBLOG.CO.ID)

Mar 20, 2024 - 15:28



DELI SERDANG - Bupati Deli Serdang, HM Ali Yusuf Siregar yang juga Ketua Tim I Safari Ramadhan Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Deli Serdang beserta

Tim, berkunjung ke Masjid Al Ikhlas Dusun III, Desa Naga Timbul, Kecamatan Tanjung Morawa, Kabupaten Deli Serdang, Selasa sore (19/3/2024).

"Pada bulan baik ini, sangat disayangkan jika tidak dilakukan kegiatan-kegiatan yang tujuannya untuk menguatkan silaturahmi. Alangkah baiknya jika kita terus menjalin silaturahmi. Kegiatan berkeagamaan adalah sebagai bentuk berbakti kita kepada Allah SWT," pesan Bupati.

Bupati mengatakan bahwa Masjid ini dari penjelasan BKM tadi, merupakan Mushollah Al Ikhlas kemudian di tahun 2021 Masjid Al Ikhlas ini di bongkar menjadi Masjid yang tujuannya agar terciptanya kondusifitas ibadah yang nyaman yang mampu menampung para jamaah tenang serta dapat menjadikan masjid sebagai media komunikasi dan kegiatan keummatan.

Oleh karena itu, Bupati mengajak agar umat Muslim menyemarakkan bulan Ramadhan dengan memperbanyak ibadah dan amalan-amalan sebagai wujud kepatuhan kepada Allah SWT. Selain itu, terus berusaha berbuat baik sebagai kewajiban untuk menegakkan kekhalifahan.

"Terus kendalikan diri dari segala hawa nafsu, pupuk rasa kebersamaan, kepedulian sosial dan berempati mengulurkan tangan untuk membantu sesama. Insyallah, Allah SWT akan meridhai setiap usaha kita," harap Bupati HM Ali Yusuf Siregar.

Di kesempatan itu, Bupati memberikan bingkisan kepada Badan Kemakmuran Masjid (BKM) Al Ikhlas, serta santunan kepada 50 anak yatim-piatu yang dilakukan secara simbolis.

Sebelumnya Ketua BKM Masjid Al Iklas Guntur Batu Bara S.Pdi menjelaskan bahwa dengan didirikannya Masjid ini bisa menjadi sarana belajar mengajar, pembinaan mental ummat sehingga meningkatkan kesadaran menjalankan ajaran agama, serta meningkatkan para remaja aktif mengikuti kegiatan keagamaan dan kepemudaan sehingga tercipta ukhuwah islamiyah.

Hadir, Ketua MUI Deli Serdang Kyai H Amir Panatagama S.Pdi; ketua Baznas Deli Serdang H Surya Putra; Plt Kakanmenag H Fachrizal M.Si; Ketua Pengadilan Agama Drs H Juwaini SH, MH; pimpinan OPD; Camat Tanjung Morawa Rio Laka Dewa SSTP, MAP beserta muspika; para alim ulama serta lainnya.